



みらいだより



6月に入り気温も上がって参りました！となれば遠足です。

今年は、子ども達の希望を聞いておたる水族館とルスツリゾートに遠足に行きました。

おたる水族館は幼児や低学年と生き物好きな方々・・・この日のおたる水族館は、「音に敏感な方々へ配慮してのショーを行う日」だったようです。シュールな感じのイルカショーやアザラシ・ペンギンショー、「音」ってやっぱりその場の雰囲気を作るのだからとつくづく感じたのはもちろんですが、柏葉荘にも、音に敏感な子ども達はいるので、有難い配慮だと考えさせられました。次の週のルスツへの遠足は、札幌は霧で一日中どんよりしていましたが、ルスツは最高のお天気だったようで、高学年の子どもたちは思い切り絶叫マシンを楽しんで来たようです。施設を出て外で見る子どもたちの笑顔は本当に楽しそうで、連れて行って本当に良かったと心から思いました。

施設の行事もありましたが、こども園に通う子どもたちの運動会が今年は雨を気にしなくても良いように「つどーむ」で行われ、鼓笛やかけっこ、遊戯など本当に一生懸命に取り組んでいたようです。皆、ご褒美メダルをもらい戻って来たときには、自分の頑張りを私に自慢していました。いろいろな経験をして健やかに育って欲しいと思いを持った月になりました。

施設長 高津 ひろみ

* 7月の予定 *

22日 終業式 (豊明) 23日 終業式 (百幼) 24日 体験学習旅行 (百幼) 25日 終業式 (百小)

* 8月の予定 *

19日 始業式 (翔陽) 25日 始業式 (百幼) 26日 始業式 (百小・上中・豊明)



遠足

本体のみんなと水族館・遊園地に行きました！水族館ではおたる水族館に行き、大きな水槽に入っている魚をみて驚いたり、ふれあいコーナーの生き物を触ってみたりと非日常な時間を過ごせました！ショーを間近で見たため迫力に圧倒されていました。

遊園地では、ルスツリゾートに行きました。道中のバスの中では何に乗るかななどを話し合い盛り上がっていました。

乗り物が苦手な子どももいましたが、一度乗ると思っていただけよりも楽しく、何度も同じ乗り物に乗っていました。暑さもありましたが、み特にフライングダイナソーがお気に入りでした！



運動会

つどーむにて幼稚園の運動会が開催され、たくさんの競技が披露されました。かけっこ、登り棒競争では最後まで諦めずやりきる事が出来ていました。リレーではクラスを応援する為旗振りに取り組みました。今年で最後となる幼稚園の運動会でしたが、金メダルを貰い一生の宝になりました！



いつもお世話になっております。

日頃から、本施設へのご理解・ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

「みらい便り」を発行致しましたので、ご一読頂きますと幸いです。今後ともよろしく願い申し上げます。

職員一